
｢1｣以上は財政が豊か

｢10｣以下が望ましい

｢80｣以下が望ましい

｢3～5｣が望ましい

財政力指数

公債費比率(借金)

経常収支比率(経費)

実質収支比率(余裕資金)

1.14

1.0%

83.5%

5.7%

の ぎ た た か は る

野北 孝治 たより

こんにちは、大府市議会議員の野北孝治です。

今回の9月議会では、平成30年度の決算について重点的にチェックを

行いました。各種の事業がきちんと執行されたのか、ムダは無かったか、

市民サービスの向上につながったのかなど、市民目線に立った効率的

で効果的な取組みが計画通りに行われたかどうかについて、

民間企業出身の立場で確認しました。

令和元年9月議会（第2回定例会）が終了しました！

大府市議会議員 野北 孝治

令和元年9月議会

令和元年10月吉日 №２

大府豊幸会

刈谷市宝町8丁目1番地

ＴＥＬ：0566（24）5848

【主な内容】
【会期】9月3日（火）～10月1日（火）

★無秩序な開発を防止し、良好な住環境の整備促進及び保全を図るため、条例を制定するもの

（1）大府市開発等事業の手続及び 基準等に関する条例の制定について

（内容一部抜粋）

・事業者は近隣住民に事業計画内容等を説明し理解を得られるように努めなければならない

・必要に応じて、区域内の防犯灯及び道路照明、防護柵その他の交通安全施設を整備する

・事業者または工事施工者が条例に違反した場合は、市長より事業者名等を公表し

罰則する事ができる

（2）一般会計補正予算について

・市政50周年記念事業に係る費用（広報費等）

施工期日：令和2年4月1日

・2020オリンピック聖火リレー開催準備に係る費用（道路整備等）

・メディアス体育館レーニング機器（借上料等）

・大倉公園看板設置（委託料等）

（一部抜粋）

・自転車放置禁止区域及び路上禁煙区域表示看板設置（委託料等）

（3）平成30年度決算について

経常収支比率が８０％を超え、財政の弾力性を失いつつあるが、他の指標はいずれも健全であり、
平成30年度決算は概ね良好な状態と言える。
しかし、少子高齢化の進展に伴う、社会保障費等の義務的経費は今後も増加が予想され、
消費税増税の影響についても、引き続き注視していく必要がある。

裏面には、一般質問内容等を記載

明るく・元気で・生きがいがもてる・いいまち『大府』をつくる



9月議会 一般質問内容（抜粋）

１．スポーツを通じたにぎわいづくりについて

（１）Q：スポーツを通じた交流を今後更に広げていく考えはあるか。

※都市間交流で、愛媛県新居浜市の小学生と大府市の小学生とで

バドミントン大会を実施し好評であった

意見:将来の「健康都市おおぶ」にふさわしい、市民の声を反映したスポーツ施設の充実に向けて

計画をしっかり練り、着実に実現に向けて進めているか今後も確認していく。

体育館の空調整備については、災害時の避難所となる場所でもありますので、早急に工事を

進め、市民の安全確保に努めていただきたい。

野北 孝治 相談室（大府工場内）

（直通） 0562-48-9570

（メール） ｎｏｇｉｔａ＠ｔｉｗｕ.or.jp

☆大府市文化芸術功労賞表彰、森岡完介さん（大府駅地下道壁画の制作、リニューアル）

☆大府市にゆかりのある人から学ぶ ～「大府市にゆかりのある人」～副読本作成
※小学校3年生～中学校3年生まで 1学年につき1人（合計7人）の生き方・考え方を学ぶ

・早川 進三（はやかわ しんぞう）氏 （巨峰作りの道を切り拓いた男）・・働く喜び

・濵島 辰雄（はまじま たつお）氏 （愛知用水の生みの親）・・ふるさとを豊かな大地へ

・吉田 沙保里（よしだ さおり）氏 （レスリング世界大会16連覇）・・最強の心の作り方

・鈴木 政吉（すずき まさきち）氏 （鈴木バイオリン製造の創業者）・・前向きに生きる

・竹澤 恭子（たけざわ きょうこ）氏 （世界で活躍するバイオリニスト）・・進化を求めて

・永田 雅宜（ながた まさよし）氏 （世界に衝撃を与えた数学者）・・考え続け、求め続けて

・大倉 和親（おおくら かずちか）氏 （大倉公園の生みの親）・・真理を求め続ける努力

☆大府市制50周年記念事業（令和2年9月1日）～ＦＵＮ！ＯＢＵ 夢ふくらむ 大府未来～
・ロゴマークを策定

・50周年を盛り上げるスペシャルサポーター 柳 美稀

※詳細については、広報おおぶに記載してありますので、ご確認ください。

☆広報おおぶなど暮らしに役立つ情報を10言語で配信⇒カタポケ（多言語対応アプリ）
（災害ガイドブック・成人の健診・妊産婦と子どもの健診・ごみの収集について）

※日本語を含む10ヶ国語で、自動翻訳や音声読み上げ機能が利用できます。

トピックス

A:毎年5月に愛知ジュニアバドミントン大会大府オープンや、本年度11月に全国高等

選抜レスリング大会東海地区予選会など、様々な選手が参加する大会を開催予定。

（３）Q：空調を含めた体育館の設備の充実について、今後どのようにしていくのか。

※市民が安心して集える場所の役割や、避難所としての役割のある体育館に空調が必要と考える

A:（市長回答）スポーツ活動の機会の充実と災害時の避難所の環境向上のため、

来年度から市内全ての中学校の体育館への空調設備と非常用電源等の整備に着手し、

その後条件が整い次第、小学校の体育館へ順次同様の整備を実施。

（２）Q：専用体育館やスポーツ施設・設備の充実に向けた考えはあるか。

※市内の盛んなスポーツのための施設の充実に向けて取り組んでいるかの確認

A:市民の皆様が日常的に利用することができ、時にはトッププレーヤーのプレーも間近に

観ることができる施設が必要ではないかと考えております。

スポーツ推進計画の策定作業の中で皆様からの御意見をいただきながら検討を行います。

鈴木政吉の銅像

（おおぶ文化交流の杜）


